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parte nueva moderna muestra una ciudad de
vanguardia que apuesta por la cultura, por los
congresos y por el desarrollo sostenible. Creo
que es una ciudad verdaderamente modelo a
seguir con una alcaldesa al frente, como Rita
Barberá, que para mí es un referente político
que ha hecho un trabajo extraordinario.

¿Cómo ejerce su papel de embajadora de
la ciudad por toda Europa?
Yo siempre valoro mucho la forma de ser del
ciudadrealeño porque tiene mucho que ver
con nuestra historia, con lo que hemos sido
capaces de llegar a ser. Hemos pasado de ser
una ciudad de paso a ser una ciudad que
atrae visitantes, inversiones, emprendedores.
En definitiva, una ciudad de oportunidades. 

¿Y cómo es el ciudadrealeño?
Somos muy luchadores, trabajadores y cons-
cientes de que nada se regala. Somos gente
hospitalaria y acogedora. El ciudadrealeño,
como muchos manchegos, sabe lo que es
tener que ir a buscarse la vida a otros sitios,
por eso se valora el esfuerzo de generaciones
pasadas con el que se ha conseguido lo que
hoy es Ciudad Real.

¿Qué le gustaría que transmitiese cada
ciudadrealeño cuando sale de la ciudad?
Que cada ciudadrealeño transmita lo orgu-
lloso que se siente de una ciudad que ha cre-
cido, llena de eventos y proyectos. Todos
somos embajadores de la ciudad. 

¿Cómo son las relaciones que mantienen
con la Diputación y con la Junta?
En mi discurso de investidura defendí que el
diálogo iba a ser mi herramienta de trabajo
diaria. Me refiero al diálogo con todas las
instituciones públicas o privadas indepen-
dientemente del signo político que gobierna
en ellas porque entiendo que todos tenemos

parte de responsabilidad en el proyecto de
ciudad y yo quiero hacer partícipes a todos.

¿Y usted se siente entendida?
Creo que si a mí me entienden, están enten-
diendo a la ciudad porque lo que pido y rei-
vindico es para Ciudad Real.  Debo esforzarme
en hacerme entender y no voy a dar nunca un
paso atrás en los proyectos que consideramos
que son necesarios para nuestra ciudad, ya
que es responsabilidad de todas las adminis-
traciones aportar los presupuestos necesarios
y hacer las apuestas serias y firmes que los
ciudadanos nos están pidiendo. 

¿Ciudad Real es algo más que la tierra del
Quijote y el balonmano?
Yo creo que sí, y eso ya es mucho para nos-
otros. Especialmente el balonmano que en
este año nos ha dado tantas alegrías y tan-
tas satisfacciones como fue conseguir los
cinco títulos.

“Estamos en un

momento clave

que va a marcar

un antes y un

después en la

historia de

Ciudad Real”
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